

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah dipaparkan oleh penulis tentang penerapan fungsi manajemen syariah dalam pengelolaan dana Zakat, Infaq, dan Sadaqah di Yatim Mandiri Cabang Kediri, maka peneliti menyimpulkan sebagai berikut:

1. Proses pengelolaan Zakat, Infaq, dan Sadaqah yang dilakukan oleh Yatim Mandiri Cabang Kediri hanya berupa penghimpunan dana ZIS dari donatur dan penyaluran kepada penerima. Hal ini dikarenakan pendayagunaan ZIS dilakukan oleh Yatim Mandiri Pusat. Cara yang dilakukan oleh Yatim Mandiri Cabang Kediri dalam penghimpunan dana dari donatur adalah dengan menghampiri donatur atau donatur sendiri yang secara mandiri membayar, baik dengan melalui kantor, konter, maupun rekening Yatim Mandiri. Sedangkan dalam hal penyaluran, Yatim Mandiri Cabang Kediri menyalurkannya dalam program-program yang telah disusun dan direncanakan sebelumnya.
2. Penerapan fungsi manajemen oleh Yatim Mandiri Cabang Kediri dalam mengelola ZIS tidak terlepas dari Manajemen Syariah dan Fungsi-fungsi Manajemen Syariah yang berupa Perencanaan, Pengorganisasian, Kepemimpinan, dan Pengawasan. Dalam hal perencanaan yakni berupa dengan membuat target penghimpunan ZIS secara terpusat, cabang, atau per karyawan. Kemudian penyaluran program-program Yatim Mandiri dalam

kurun waktu satu tahun. Kemudian dari segi pengorganisasian, Yatim Mandiri Cabang Kediri dikepalai oleh kepala cabang yang selanjutnya membawahi bagian program, bagian data, bagian keuangan, dan bagian marketing. Yang mana dari bagian-bagian tersebut terkoordinasi dengan baik antara satu dengan yang lainnya. Selanjutnya Kepemimpinan yang diterapkan di Yatim Mandiri Cabang Kediri adalah kepemimpinan gaya situasional. Selain itu pemimpin berperan dalam kegiatan ibadah serta memberikan motivasi kepada karyawan. Terakhir dalam hal pengawasan, yakni dibina melalui kegiatan ibadah yang dilakukan secara rutin, berkala, dan bersama untuk mengoptimalkan pengawasan dari diri sendiri. Yang diikuti dengan bentuk pengawasan dari koordinasi antar bagian yang terbentuk.

B. Saran

1. Kepada Yatim Mandiri Cabang Kediri untuk selalu memberikan pelayanan yang baik kepada calon donatur maupun donatur. Hal ini dikarenakan, jika donatur puas dengan pelayanan yang diberikan tidak menuntut kemungkinan donatur akan semakin loyal. Serta, memperluas dan memaksimalkan sosialisasi kepada masyarakat baik melalui media elektronik maupun media cetak serta menjelaskan betapa pentingnya ber-sadaqah.
2. Bagi penelitian selanjutnya, penelitian ini diharapkan dapat membantu untuk penelitian selanjutnya serta dapat dilanjutkan oleh peneliti yang lain dengan

objek maupun sudut pandang yang berbeda, sehingga dapat memperkaya kajian Ekonomi Syariah.